
◆今回の講習に参加して、実際に体験学習できたことについてお答え下さい。

◆手技について、実際の講習を受けてみて、DVDによる学習についてどう感じましたか？

DVDだけでも十分学べると思った……０人

DVDでも自己学習できると思ったが、

講習に参加した方がより確実だと感じた

◆取穴について、実際の講習を受けてみて、DVDによる学習をどう感じましたか？

DVDだけでも十分学べると思った……０人

DVDだけで学ぶのは難しいと思った

DVDでも自己学習できると思ったが、

講習に参加した方がより確実だと感じた

あまりよくなかった……０人

◆DVDの全体的な内容についてお答えください。

とてもよかった……０人

あまりよくない……０人

よくない……０人

参加してよかった

具体的によかった所をお書きください。

　　◎手技と取穴が一緒になっていたから

　　◎腰痛の症例を用いたところや弁証についてのところがよかった。わかりやすかった。

参加してとてもよかった

DVDだけで学ぶのは難しいと思った

普通

よかった



◆２回目の講習会を受けて、１カ月間の練習で自身の技術の向上を感じましたか？

◆１回目と２回目の講習会の間の練習期間を１カ月取ったことについて。

長すぎる……０人

短い……０人

ちょうどいい

◆今回の講習会は２回でしたが、今後臨床などを通して実践した後に、
　再度技術の点検などを受ける機会を設けて欲しいと思いますか？

強く希望する……０人

必要ない……０人

十分に向上した……０人

◆講師について、教え方は満足できるものだったでしょうか？

普通……０人

やや不満……０人

大変不満……０人

あまり進歩を感じない

機会があれば参加してもよい

向上したがまだ十分でない

ほぼ満足

大変満足



◆「李家伝統鍼灸を応用するための臨床実践検討会（仮名）」を
　設立する予定にしていますが、設立時に参加を募る連絡を希望しますか？

◆最後に、ご自由な感想や意見をお聞かせ下さるようお願いします。

希望する

希望しない

◎中国針を体験できて良かったと思います。

◎実技の時間が多く、よく勉強できました。

◎普段の臨床であまり中国針を勉強する機会がないので、よい機会になりました。

◎実際の実技の仕方を詳しく教えてもらえてよかったです。練習して母指が

　しっかり動かせるようにしたいと思いました。

◎実技が正しく行えていなかったので講習を受けてよかったと思います。


